

25 de junio 2025

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA participa en “Foro Económico de inversión y perspectivas de crecimiento para la región” del PARLACEN

La Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) atendió la invitación del Parlamento Centroamericano (PARLACEN) a participar en calidad de panelista en el “Foro económico de inversión y perspectivas de crecimiento para la región” en la ciudad de San Salvador, El Salvador, en el marco de la sesión plenaria de dicho órgano.

En representación de la SECMCA, el subsecretario ejecutivo, Sr. Joaquín Pinto Medrano expuso sobre las perspectivas institucionales que han contribuido a la estabilidad macroeconómica y a dinamizar las políticas comerciales en la región. Durante su intervención, se destacó el trabajo de los comités y grupos de trabajo estadísticos en la armonización estadística de la región, la operatividad del SIPA y su importancia en el tema de pagos transfronterizos.

Asimismo, se abordaron las oportunidades que presenta la región en el contexto actual para impulsar el crecimiento económico regional. Se destacó la dinámica positiva de las economías centroamericanas caracterizada por un crecimiento sostenido, una inflación dentro del rango de tolerancia y un impacto moderado ante una eventual desaceleración económica del principal socio comercial de la región, Estados Unidos.

Finalmente, se reflexionó sobre los principales retos y desafíos económico que enfrenta la región. Entre ellos, se remarcó el impacto que el cambio climático tiene hoy sobre las economías de Centroamérica y República Dominicana, así como la necesidad de reforzar la ciberseguridad y protección de la información, esto como un aspecto importante clave para mitigar la vulnerabilidad de los sistemas financieros ante posibles ataques cibernéticos.